

海外安全対策情報

2025年4月～6月

当地に在留邦人の皆様及び旅行や出張等で当地を訪れる短期滞在者の皆様が、当地で安全にお過ごしいただくため、ご注意頂きたい事件・事故情報などについて、以下のとおり取りまとめましたので、皆様の安全対策の参考にしてください。

治安概況

中国西南地域の治安は比較的良好とされていますが、先般、在留邦人がタクシー（配車アプリ）利用時に運転手からの暴力行為により軽傷を負う事案が発生しましたので、無用なトラブルを避けるなど安全確保に努め、危険を感じた場合や被害に遭った場合には躊躇せず公安へ通報してください。

また、路上犯罪（スリ、置き引き）や侵入窃盗（空き巣）のほか、強盗、殺人といった凶悪犯罪の発生が報じられており、邦人が犯罪被害に遭わないという保証はありません。

このほか、痴漢等の性犯罪や違法薬物犯罪が発生しており、摘発される邦人も後を絶たないほか、特に電信ネットワーク詐欺（投資詐欺、ロマンス詐欺、インターネットカジノなど）被害にも注意が必要です

また、中国全土で売春などの性的サービスは禁止されており、買春側も取締りの対象になります。

防犯対策については、当館の「安全の手引き」を参考としてください。

事件・事故報道

○殺人

- ・5月16日、四川省内江市で犯人の男が、駐車トラブルの相手の男性を果物ナイフで殺害した。
- ・6月9日、貴州省貴陽市で女性警察官が、同人母親とトラブルになっていた犯人の男に逆恨みされ、自宅で9歳の息子と共に殺害された。
- ・6月14日、重慶市巴南区で車を運転していた犯人の男が、通行トラブルから近隣住民に車を故意に衝突させて1人が死亡、4人が負傷した。
- ・6月20日、四川省瀘州市で犯人の男が、女性との恋愛トラブルから女性宅に侵入し、所持の刃物で居合わせた女性の友人3人のうち1名を殺害、2名を負傷させた。

○傷害

- ・5月、重慶市内においてタクシー（配車アプリ）を利用した邦人が、運転手から乗車を拒否された上に暴力を振るわれ軽傷を負った。
- ・5月2日、貴州省の有名観光地である黄果樹瀑布で高齢者3人が、観光バスで席を譲らないことに立腹し、20代の女性を殴打した。
- ・5月3日、重慶市渝中区で犯人の男が、突然路上で自分のバイクを燃やして付

近の商店へ放火しようとした上、制止しようとした市民 2 人を七首で刺して負傷させた。

- ・ 5 月 20 日、四川省宜賓市で犯人の男が、賃金未払いへの不満から勤務先工場に放火して火災を発生させるとともに、会計担当者を刃物で負傷させた。
- ・ 6 月 10 日、四川省成都市新都区で家主の男が、マンション上下階間の騒音トラブルから賃借人が退去したことに不満を抱き、賃借人のトラブル相手の男性をハンマーで殴打して負傷させた。
- ・ 6 月 21 日未明、重慶市江北区でタクシー運転手の男が、路上駐車していた軽トラック運転手とトラブルになり、タクシーを相手に衝突させて負傷させた。

○路上窃盗

- ・ 4 月、重慶市渝中区で窃盗グループが、路上駐輪していた高級オートバイ計 3 台を盗んだが、同日中に全員が逮捕された。
- ・ 5 月 30 日、重慶市南岸区の団地内で犯人グループが、駐車車両 10 台から現金等を盗んだが、6 月 10 日に新疆ウイグル自治区で全員が逮捕された。

○侵入窃盗

- ・ 5 月 5 日、四川省南充市で犯人の男 2 人が、ピッキングで住宅に侵入しようとしたが、防犯カメラで気づいた家主が 110 通報し、駆けつけた警察官がマンションの別階にいた犯人 2 人を逮捕した。
- ・ 5 月 22 日、雲南省昆明市の一般住宅で犯人の男が、現金約 3 万元等を盗んだが、警察が監視カメラなどを分析し、犯人を特定して逮捕した。

○わいせつ

- ・ 6 月 9 日、重慶市九龍坡区のマンションで犯人の男が、エレベーター内で未成年女性を襲ったが、女性の抵抗をうけ犯人は逃走、翌日警察が犯人を逮捕した。

○盗撮

- ・ 4 月 25 日、成都市地下鉄で犯人の男が、女性乗客のスカート内を盗撮して検挙され行政拘留となった。

○違法薬物

- ・ 6 月 1 日、雲南省玉溪市公安局が、麻薬輸送容疑で女性被疑者を現行犯逮捕し、アヘン 4.2 キログラムを押収した。

○事故

- ・ 5 月 4 日夕方、貴州省の有名観光地で、突風と豪雨により遊覧船 4 隻が転覆し、乗客 84 人のうち 10 人が死亡した。
- ・ 5 月 18 日、雲南省曲靖市で、坂道を走行していたホイールローダーが制御を失って道路脇の青果市場に突っ込み、住民 6 人が死亡、4 人が負傷した。

ネット上のデマの取締まり

- ・ 4 月 3 日、雲南省保山市で地震が発生したとデマを流布した人物を行政処分。
- ・ 6 月 12 日、重慶市九龍坡における火災は人為的放火のデマを流布した人物を刑事強制措置。
- ・ 6 月 19 日、四川省成都市の公園で集団乱交が発生したとのデマを流布した人

物を行政拘留処分。

治安対策等報道（各種統計）

重慶市人民政府新聞弁公室（2025年6月18日）

- ・ 2024年、薬物関連事件 3800 件超を摘発した。（その内、薬物 1 kg以上を押収した事案が 25 件）。
- ・ 薬物犯罪者 5600 人超を逮捕、国外薬物犯罪に関して 17 人を逮捕した。
- ・ 薬物 220 kg超を押収した。。
- ・ 市内の薬物使用者数は 7 年連続で減少した。